



30/12/2018

Gathitos 2018

TXT [El Gato y La Caja](#)

Un pantallazo de todo lo que pasó en Gato en este último año.

Se fue otro año en el que tuvimos la suerte de poder hacer esto que tanto nos gusta y nos importa, y como cada año, no podemos evitar ese ratito introspectivo de entender el camino recorrido, condensarlo y compartirlo con ustedes. Estos fueron (a nuestro criterio) los gathitos del 2018.

Comunicación: Sitio web

Hicimos muchas pequeñas grandes mejoras en el diseño de la web (agregamos categorías, la posibilidad de volver a donde te quedaste leyendo, imágenes *full width*, entre otras).

Empezamos a publicar **Noticias**, que se suman al resto de las tipologías del sitio (Notas, Posters, Diarios de investigación, etc).

Publicamos **la nota más leída en la historia del Gato**, La lengua degenerada, de la genial dupla Sol Minoldo – Juan Cruz Balian, que ya lleva más de 580.000 visitas (!): Le siguen en el podio de este año Aborto: Acerca del derecho a la vida (medalla de plata también para la sociocordobesa Sol); y en tercer lugar, sobre el mismo tema, esta gran nota del también gato cordobés Eze Arrieta.

Además hicimos **Tierra de todos**, un proyecto para conocer más sobre el funcionamiento de los ecosistemas, el impacto generado por las actividades humanas y la importancia de conservarlos para el beneficio de toda la sociedad. En este laburazo metimos seis notas, una infografía interactiva y hasta un audiovisual.

Comunicación: Social Media

Seguimos creciendo fuerte y parejo en todas las redes sociales, pero sin dudas **la estrella del año fue Instagram**, donde en un par de meses duplicamos la cantidad de seguidores y la llegada a través de esta red social ya es comparable con (y a veces hasta mayor que) Facebook y Twitter.

Por otro lado, **arrancamos un Newsletter mensual** en el que tenemos la posibilidad de resumir lo más importante de cada mes, pero también comunicar novedades y sobre todo generar una vía de comunicación alternativa y un poco más íntima que en el resto de los canales (**se pueden suscribir acá**).

Diseño

Nos embarcamos en un proyecto gigante junto a la bomba de empatía Guada Nogués y la máquina de empujar cultura independiente ABRE, y ustedes nos volvieron a romper una campaña (mérito de la Comunidad y también un equipo Gato social media espectacular). Así, **Pensar con otros** ya está en manos de miles de personas, tuvimos una presentación hermosa, y va llegando de a poquito a cada uno de los y las legisladores que habitan el Congreso Nacional.

Agotaron **Simple e Imperfecto** del gran Juancho Balián y gracias a su apoyo pudimos salir a reimprimirlo. Por su parte, **Un libro sobre drogas**, que también pudimos reimprimir el año pasado gracias a su aguante, sigue llegando a cada vez más lugares.

Investigación

Desde **Labs** seguimos avanzando en esta idea de ciencia colectiva, de ser muchas personas siendo parte de la construcción de un pedacito de conocimiento. Este año replicamos los experimentos de ceguera a la elección en decisiones políticas en Brasil, Chile, EEUU y Suecia (acá les contamos algunos de esos resultados).

Nos metimos más profundo en tratar de entender el mapa de los procesos en aritmética cognitiva con Queso. También en la línea de cognición aritmética, acabamos de lanzar la primera versión de Moravec para iOS y en breve vamos a empezar a largar progresivamente la nueva versión para Android.

Además, volvimos a la carga con los experimentos de **moral**, esta vez para estudiar lo que pensamos sobre la capacidad que tienen las personas de llegar a acuerdos.

El monstruo de findemés

También fue un año importante en el camino hacia la **sustentabilidad e independencia**. Abrimos el sistema de **bancantes**, a través del cual quienes tienen la posibilidad pueden aportar mensualmente para que Gato exista, para que sigamos madurando y profesionalizándonos. Aún estamos por debajo de la línea de flotación pero estamos más cerca que antes, por eso necesitamos que este imprescindible grupo de bancantes siga aumentando y confiamos en que podemos lograrlo. Queremos crecer fuerte en esa dirección porque creemos que es hacia donde tiene que ir la generación de contenido independiente en los nuevos medios, así que en 2019 vamos a estar gentilmente bastante más intensos con este proyecto de lograr sustentabilidad directamente a través de la comunidad :)

Lo que viene

En esa línea, **en febrero cumplimos ya 5 años (!)**, y para celebrarlo estamos preparando un recorrido retrospectivo por el camino recorrido, y uno prospectivo con las ideas y proyectos que tenemos muchas ganas de empujar. Queremos hacerlos parte de esa voluntad, tanto desde las decisiones como desde el sustento para que esas ideas se vayan concretando. Los futuros posibles tienen, hacia afuera, más contenidos en el sitio y redes sociales, nuevos proyectos de libros, muchas ganas de arrancar un podcast, un posible juego y varias otras ideas. Hacia adentro, la necesidad y las tremendas ganas de seguir profesionalizándonos para hacer mejor lo que ya hacemos y para lograr que cada vez más ideas, nuestras y de ustedes, cobren vida.

Gracias por otro año de Gato, un año difícil pero que también nos trajo hasta acá. Tenemos muchas ganas de que las locuras que están en nuestras cabezas y en las suyas se sigan haciendo realidad, y como cada año, vamos a trabajar un montón para ver cuán lejos podemos llegar.

PD: en enero vamos a trabajar mucho puertas adentro, por lo que durante un par de semanas el contenido original va a andar en piloto, y vamos a estar compartiendo contenido estival y perlitas del 2018. A fines de enero volvemos con todo con la programación y la manija habitual y los primeros proyectos del año.

elgatoylacaja.com/gathitos-2018

Libre para todes,
gratis para siempre

Sumate en 
eglc.ar/bancar